

- ①子供たちの頑張りが見えるととても良い学芸会でした。入れ替え制の指定席なのは混雑せずに良かったのですが、最後の歌の時、娘の立ち位置が座席との対角線上だったので全く見えませんでした。最後の立ち位置を考慮しての座席にする、全体が映る位置でビデオスペースをつくる、またはプロが撮った物を販売してくださる、などしてくださると、全部を見ることができるので嬉しいです。短い期間でみんなで作品を作り上げたことは、子供たちの自信につながったと思います。学芸会を終えて帰宅した娘は、充実感に溢れ目がキラキラしていました。お忙しい中、たくさんの温かく丁寧なご指導をありがとうございました。2年後の学芸会はマスク無しで開催できることを願っています。
- ①家でも楽しそうに練習しており、本番も子供たちが楽しんでやっているのが伝わってきました。最後の場面は娘を含め一部の子がステージの下にいて、見えなかったのがちょっと残念でした。コロナ禍でも先生方のご尽力のおかげで素晴らしい会にさせていただきありがとうございます。
- ②コロナ禍の中、学芸会を開催して下さりありがとうございました。導線や席決め等、工夫がされており、よかったです。後方の席でしたが、子供たちの声もちゃんと届き、一生懸命練習したことがよく分かる素晴らしい演技でした。
- ②子供たちの歌声を聴いたのが久しぶりで、感動しました。各学年の作品を鑑賞することができる日を楽しみにしています。ありがとうございました。
- ②このような状況の中で学芸会を開催していただき、ありがとうございました。他の学年の劇が見られないのは残念ですが、このような形での鑑賞も良いなと思いました。ただ、カメラ撮影で前の方の頭で子供が隠れてしまっていたので、自分も邪魔になっているんだろうなと申し訳ない気持ちになりました。子供は、自分の希望通りの赤い魚になれましたが、食べられる方は嫌だと言っていて見事に食べられる役だったので、テンションが下がっていました。割り振りが大変かもしれませんが、番号まで希望を出せたら良かったです。しかし、練習が始まったら楽しかったようで、前日、当日には「大きな声で言うからね」と何回も言っていました。姉が台本を暗記したのを真似して、台本を見ないで練習した事もありました。初めての学芸会、2年生のみなさんよく頑張りましたね。
- ②保護者の入れ替えは、スムーズだったと思います。学芸会の日には授業があるのは大変(子供が疲れる)だと思いました。子供たちの頑張っている姿が見られてよかったです。ありがとうございました。
- ②初めての学芸会。本人はもちろん、私たち保護者もとても有意義で楽しく鑑賞させていただきました。ご指導、準備等々ありがとうございました。配役希望が重複した際はじゃんけんなどではなくオーディション！息子はこのオーディションを避けたくて希望を変えていったようで、やりたがりだったはずの息子の心の成長を感じました。演出も見応えがあり、選曲や大道具の使い方もとても素晴らしかったです！！衣装のお知らせの配布から締切日がタイトな日程だったので、ちょっと難儀でした。座席指定に関しては、入退場もスムーズですし、公平性があるため、今後もぜひ継続していただけたらなと思いました。
- ②コロナ禍の中、工夫して開催していただきありがとうございました。初日のでき栄えが悪かったとしょんぼりして帰ってきましたが、もっとできる！と先生方に励まされたことで前を向いていました。2日目の児童鑑賞日には「6年生は本当に凄い、他の学年も感動させている」と目を輝かせて切々と語りエンジンがかかりました。3日目にはどうやったら高学年のようになれるか、反省と憧れと、他の学年から日々刺激を受けて成長する姿に学校行事の有

り難みを感じました。図書室で関連書籍をお薦めいただいていることも子供の興味をひいています。行事を実施することをベースに学校全体で工夫してご指導いただき感謝申し上げます。入れ替え制と指定席はメリットがあり良いなと思いつつ、子供の熱量を見るにつけ全学年見てみたかったという気持ちも湧きました。

- ③初めての学芸会だったのでとても楽しみにしていました。座席も事前に決まっていたことで、早くから並ぶなどをせずに座れる安心感もあり、スムーズでとても良かったです。子供たちも堂々と演技している様子を見ることができ、たくさん練習を頑張ったんだなと伝わってきました。開催ありがとうございました。お疲れさまでした。
- ③学芸会前までの音読の宿題からセリフを張り切って練習していましたが、短期間なので物語の流れで言えるのか心配していました。しかし、本番でもみんなしっかりとセリフを言えていて流石3年生だと思いました。低い位置に移動した時など、保護者に隠れてしまうときがあったので、ビデオを撮る人だけ前の方の席にするか、舞台上をもう少し高くしていただくと前の人の頭がかぶらなくて済むかな、と思いました。対策をしながら練習と開催は大変だったと思いますが、子供の成長が見られて良かったです。ありがとうございました。
- ③いろいろな制限がある中、学芸会を開催していただきありがとうございました。子供たちがとても楽しそうに演じている姿を観ることができてとても嬉しかったです。事前の指定席は落ち着いて鑑賞することができ、よかったです。ただ、娘は対角線上で演じていたためよく見えずお友達の親御さんから動画をいただきました。真ん中の空いているところにビデオカメラを設置し、動画配信などしていただけると嬉しいなと思いました。
- ④学芸会を開催してくださりありがとうございました。まだまだかわいい4年生でした。事前の指定席も、蜜にならないような対策も、とてもよかったです。マスクをしての演技は大変だったと思いますが、誰が誰だかほとんど分からなかったのが少し残念でした。でも、子供たちが一生懸命頑張る姿を見られてよかったです。
- ④コロナ禍の中、学芸会を開催していただきありがとうございました。子供は、自分の希望通りのセリフの無い役になり、小道具を作った時もすごく楽しかったと話していて、台本を暗記して音読できるくらいになっていたのも、楽しんで取り組んでいたと思います。親としては、セリフがあってもう少し出番がある方が見応えがあったねと夫婦で話していました。4年生のみなさん、後ろの方まで声もよく届いていました。たぬきのおばあさんの演技が上手でびっくりしました。他の学年の劇が見られないのは残念ですが、指定席で入れ替えもスムーズだったので、このような形での鑑賞も良いなと思いました。
- ④久しぶりの児童が演じるステージの観劇です。どの子も生き生きとして一生懸命演じていました。2年越しというのもあるのでしょうか。真剣度合いが違った気がします。とても感動しました。内容も取り組みやすい台本だったと思います。学年の先生方が総じていろいろと指導してくださったのだと大変感謝しております。このように、子供が良く育っているのが学校行事で皆で確認し喜び合えるのは、とても喜ばしい事です。感染症対策も2年もすれば堂に入っている感がして、先生がたが日々の取り組んでくださっているからだなあと、やはり感謝の気持ちでいっぱいです。これからも子供たちのより良い成長を願い、学校生活が盛り上がるよう、保護者として家庭で子育てを頑張っていきたいと思います。
- ⑤コロナ禍の中、学芸会を開催してくださりありがとうございました。席を決めていただいたおかげで、スムーズに入場することができ、よかったです。役をオーディションで決めたとのこと、娘は「落ちた～」と残念がっていましたが、よい経験だったと思います。また、本

番は一人一人に個性が感じられ、素晴らしい演技でした！ありがとうございました。

- ⑤いつも大変お世話になっております。お陰様で伸び伸びと毎日楽しく学校に通っております、ありがとうございます。学芸会、お疲れ様でした。短い期間に児童全員が完璧にセリフと演技を覚えていて、すごいなと感動しました。さすが、西落合小の児童です！うちの子は暴走族役で、装飾品も自分で選び演技に挑みました。毎日学校から帰ってくると学芸会の楽しそうな様子を100パーセント話してくれました。毎日聞いていたので、当日は本当に楽しみでした。暴走族たちは一致団結していて、声も大きく表現力も豊かで素晴らしかったです。ただ、残念だったのがやはりマスク着用のまま、演技するというのは子供にとっても親にとってもショックでした。私は、前の方の席だったのでまだギリギリ声も聞こえましたが、自分の子以外全く誰かわからなかったです。緊急宣言も明けていましたし表現が大事な演技や何かイベント事の際は、マスクはいらないと思います。緊急宣言中でも子供の過剰な感染対策はしなくていいと思います。正直、小学校生活最後の学芸会で顔が見えずとても残念で極まりないです。サングラスとピアス、ネックレス、コーディネート的にもキマってましたが、サングラス+マスクで本当に見えなかったです。笑。でも、本人はお友達とも楽しそうにやっていたのでマスク以外は感無量でした！本当に素晴らしい学芸会をありがとうございました。引き続き残りの貴重な小学校生活のご指導、よろしくお願い致します。ありがとうございました。
- ⑥小学校最後の年に学芸会ができたこと、とても嬉しく思いました。歌の録音など、対策いただいたからこそ開催できたのだと思います。本当にありがとうございました。若干本人のセリフが短いな(笑)とは思いましたが、楽しい気分にならせてもらいました。マスク姿で声があまり聞こえない子や後ろから見ていると久しぶりに見る子など、誰だか分からない子もいました。マスク使用は仕方がないのですが、少し残念でした。早くマスク生活から抜け出したいものです。それにしても、久しぶりに見る6年生、立派でした！👏👏👏